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Dans Sa grande providence pour la 
fin des temps, Dieu a établi l’Eglise 
Centrale Manmin en 1982 et dans 
l’année 2016 lorsque la troisième 
étape du décollage a commencé 
à pleine échelle, cette église a été 
approuvée par le Dieu de la trinité en 
tant qu’église que le Père aime, une 
église qui conduit tous les gens vers le 
salut, une église remplie de la gloire 
du Père et une église accompagnée par 
une puissance sans fi n. Donnons toute 
gloire et reconnaissance au Dieu de la 
Trinité.

Pa r-dessus  tou t ,  pendan t  l e s 
dernières six années depuis 2010, 
Dieu a montré Son amour sans fin et 
Sa puissance au travers du berger, au 
travers duquel de nombreux croyants 
ont pu gagner la grâce, la force et 
des opportunités de chasser le mal 
et d’accomplir la bonté. Le résultat 
fut l’atteinte de la standardisation 
de l’esprit et la formation du flot 
de la parfaite sanctification. Les 
membres ont également pu bâtir plus 
de confiance dans le berger. De plus 
l’église a encore grandi de sorte qu’elle 
a maintenant près de 11.000 églises 
branches et associées partout dans le 
monde depuis cette année. Alléluia!

2017 est la septième année depuis 
que le berger a commencé à remplir la 
mesure de justice et Dieu nous a donné 
les quatre sujets de prières remplis 
de grande espérance. Maintenant en 
examinant brièvement les quatre sujets 
de prières, pensons aux bénédictions 
qu’Il a préparées pour cette église.

Premièrement, la puissance de la 
recréation change et renouvelle les 
choses qui ont déjà été créées.

Le Psaume 62:12 déclare, «Dieu a 
dit une chose, et il l’a répétée, et je 
l’ai entendue: la puissance est à Dieu 
(Version Bible du Semeur).» Fin 2000 
lorsque la seconde étape du décollage 
a commencé, Dieu nous a environnés 
de la même lumière originelle de la 
création qui est relatée dans le chapitre 

1 de Genèse. Pendant les 16 années 
qui ont suivi, j’ai été entraîné à utiliser 
la puissance de la recréation selon 
mon propre engagement et je suis 
passé par des entraînements spirituels 
et j’ai accompli la justice requise. 
En 2017, la dix-septième année, je 
m’attends au parfait accomplissement 
de la puissance de la recréation qui 
va accomplir  d’ incroyablement 
étonnantes œuvres.

Lorsque la puissance de la recréation 
est  parfai tement  achevée,  nous 
pouvons prévenir des événements 
climatologiques anormaux et les 
changements ,  des  phénomènes 
climatiques inhabituels et des désastres 
naturels causés par l’humanité qui 
brise l’ordre des lois de la nature et 
la production de pollution. De tels 
désastres peuvent être réduits par 
le contrôle de la température. La 
puissance peut non seulement recréer 
des nerfs morts et des tissus dégénérés, 
mais elle peut aussi renouveler le cœur 
des hommes corrompus par le péché et 
souillés par le mal.

Deuxièmment, nous allons faire des 
préparatifs pour les églises coréennes 
et le ministère d’outremer, pour 
conduire tous les gens vers le salut.

1 Timothée 2:4 déclare, «[Dieu] 
qui veut que tous les hommes soient 
sauvés et parviennent à la connaissance 
de la vérité.» Tandis que le monde a 
été rapidement souillé par le péché et 
le mal, même de nombreux croyants 
et communautés chrétiennes se sont 
suffisamment corrompus pour être 
critiqués. Cela a amené de nombreux 
incroyants à éviter les églises. Même 
les croyants ont quitté Dieu tandis que 
la force de l’antéchrist s’est renforcée 
dans le monde entier. Pour empêcher 
cela, les pasteurs ont essayé mais tout 
ce qu’ils ont fait était en vain. Ils ont 
échoué à comprendre l’amour de Dieu 
et à voir ce qu’il fallait faire pour les 
gens.

En préparation pour la fi n des temps, 

Dieu a béni cette église avec des 
œuvres puissantes que personne ne 
peut renier, le message spirituel qui 
change même le cœur des hommes, 
des guerriers spirituels qui exercent 
ensemble le ministère, le soutien 
financier pour le ministère, et des 
membres qui prient d’un même cœur 
et obéissent. Et comme le temps fixé 
se rapproche avec le changement 
de la situation mondiale, nous nous 
préparerons d’avantage pour purifier 
la communauté chrétienne et le monde 
entier avec le vent du Saint-Esprit.

Troisièmement, nous construirons 
un «Beau Sanctuaire» avec un cœur 
sincère et une foi parfaite en devenant 
unis dans le Seigneur.

Le Psaume 37:6 déclare, «Il fera 
paraître ta justice comme la lumière, Et 
ton droit comme le soleil à son midi.» 
Dieu veut que les croyants réalisent 
un cœur véritable et une foi parfaite, 
fassent briller la lumière dans le monde 
entier, et offrent un bel arôme de 
louange et d’adoration du plus profond 
de leurs cœurs. Le Sanctuaire de 
Canaan et le Grand Sanctuaire seront 
construits par les croyants qui ont 
atteint de beaux cœurs. Lorsqu’ils sont 
unis dans le Seigneur, aiment Dieu par 
dessus tout et mettent leur confiance 
dans le berger, ils peuvent l’accomplir 
avec leur foi qui plaît à Dieu. Le 
Grand Sanctuaire sera construit en tant 
que magnifique structure symbolique 
qui démontre la dignité et la gloire 
de Dieu partout dans le monde. 
Dieu sera grandement glorifié par sa 
construction.

Quatrièmement, les «Fruits du 
Berger» seront nés quand ils seront 
unis avec le berger dans la confi ance et 
l’amour.

Le Psaume 126:5-6 déclare, «Ceux 
qui sèment avec larmes Moissonneront 
avec chants d’allégresse. Celui qui 
marche en pleurant, quand il porte 
la semence, Revient avec allégresse, 

quand il porte ses gerbes.» Dieu 
nous laisse moissonner ce que nous 
avons semé, et nous rend selon ce 
que nous avons fait. Selon les 34 ans 
du ministère de Manmin, Dieu nous 
confirmera avec des fruits abondants 
et précieux, et Il nous laissera cueillir 
les fruits de choix. Les fruits de choix 
représentent les précieux enfants 
de Dieu qui ont accompli le cœur 
de la sanctification et de la parfaite 
sanctifi cation.

Depuis la fondation de l’église en 
1982, Dieu a planté l’espérance pour 
la Nouvelle Jérusalem, le meilleur 
des lieux de séjour dans les cœurs 
des croyants au travers du berger. Et 
depuis 2010, Il se concentre à gagner 
de vrais enfants en permettant le flot 
de la sanctification et de la parfaite 
sanctification au prix du sacrifice du 
berger. Il a aussi mis l’accent sur la 
«confi ance» dans le berger pendant les 
dernières années pour gagner le «fruit 
du berger» qui a été complètement 
unifié en confiance et amour et 
accomplit la providence de la fin des 
temps. C’est parce qu’ils ne peuvent 
devenir des personnes d’esprit et de la 
parfaite sanctifi cation au travers de la 
puissance de la recréation du berger 
uniquement lorsqu’ils ont confiance 
dans l’amour de Dieu et du Seigneur 
en étant témoins des larmes et du 
sacrifi ce du berger.

Chers frères et sœurs en Christ, 
tous les membres de l’Eglise Centrale 
Manmin et ceux des près de 11.000 
églises branches et associées et tous 
les pasteurs et dirigeants d’églises. Je 
prie dans le nom du Seigneur que vous 
jouerez un rôle clé non seulement pour 
guider d’innombrables âmes vers le 
salut avec le berger au travers de sa 
puissance de la recréation, mais pour 
paraître en tant que véritables enfants 
de Dieu et en tant que fruit du berger 
qu’Il s’attend à voir et devenir digne 
de recevoir louanges, honneur et gloire 
dans le merveilleux ciel éternellement.

«Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, Et la gloire de l’Eternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la terre, 
Et l’obscurité les peuples; Mais sur toi l’Eternel se lève, Sur toi sa gloire apparaît. Des nations marchent à ta lumière, 

Et des rois à la clarté de tes rayons.» (Esaïe 60:1-3)



Dieu Crée l’Homme
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Le premier chapitre de Genèse 
décrit le processus de Dieu créant 
les cieux, la terre et tout ce qu’ils 
renferment, et l’humanité. Le second 
chapitre nous décri t  que Dieu a 
créé le Jardin d’Eden et y a conduit 
l e  p remie r  homme.  Examinons 
maintenant la raison pour laquelle 
Dieu a créé l’homme.

1. L’homme Créé à l’Image de 
Dieu

Genèse 2:7 déclare, «L’Eternel 
Dieu forma l’homme de la poussière 
de la terre, il souffl a dans ses narines 
un souffle de vie et l’homme devint 
un être vivant.» Tandis que Dieu a 
tout créé dans l’univers par Sa parole, 
Il a personnellement formé et créé 
l’homme avec la poussière du sol. 
Dieu a parfaitement créé l’homme et 
alors l’homme est devenu une créature 
vivante après que Dieu a souffl é dans 
ses narines.

Certaines personnes pourraient dire 
en doutant, «comment une image 
formée de la poussière du sol peut-
elle bouger avec la vie?» Mais pensez 
aux robots, aux ordinateurs, aux 
organes internes artificiels ou à la 
peau artificielle. L’homme peut faire 
de telles choses et Dieu était donc 
capable de créer l’homme. Parce 
qu’une limitation a été placée dans 
leurs pensées, ils ne peuvent pas 
croire à la puissance de Dieu.

Après avoir créé Adam et Eve, 
Dieu le Créateur leur a donné la 
semence de vie de sorte qu’ils étaient 
capables  de  donner  naissance à 
des descendants. Un homme a du 
sperme et la femme a un ovule, et le 

sperme et l’ovule contiennent tous 
leurs attributs tels qu’apparence, 
personnalité, intelligence, habitudes, 
etc. Leurs enfants leur ressemblent 
donc. Alors, à qui Adam, le père de 
l’humanité doit-il ressembler?

Comme nous le lisons dans Genèse 
1:27, «Dieu créa l’homme à son 
image, il le créa à l’image de Dieu, 
il créa l’homme et la femme.» Adam 
a été créé à l’image de Dieu. En plus 
de l’apparence extérieure, l’esprit de 
l’homme vient de Dieu et ressemble à 
Son Esprit. Adam était un être vivant.

L’esprit d’Adam, comme celui de 
Dieu n’était rempli que de bonté, 
lumière et vérité. Après qu’Adam a 
mangé de l’arbre de la connaissance 
du bien et du mal et a donc péché 
contre Dieu, tous ses descendants sont 
devenus trempés dans le péché et le 
mal et ont fini par perdre l’image de 
sainteté de Dieu.

2. La Raison pour laquelle Dieu 
a Créé et Cultive l’Humanité

Si  nous  devons  rechercher  e t 
comprendre la réponse à la question, 
«Pourquoi sommes-nous ici?» Nous 
devons être capable de répondre à la 
question, «Pourquoi Dieu nous a-t-il 
créés et comment et pourquoi cultive-
t-il l’humanité?» Dans la Bible, il y a 
de nombreuses paraboles se référant à 
la culture du sol et à la moisson. Dans 
Matthieu 13, Jésus a comparé le cœur 
de l’homme à quatre différentes sortes 
de champ. Avec la parabole «du bon 
grain et de l’ivraie» dans Matthieu 
13, la Bible nous parle du Jugement à 
venir.

Avec de telles paraboles se trouvant 
dans la Bible, Dieu nous montre que 
Sa providence en créant l’humanité et 
en gouvernant l’histoire du monde est 
assez pareille à la culture d’un champ 
et à la récolte de sa moisson. Tout 
comme le fermier cultive son champ 
pour la moisson, Dieu nous cultive 
aujourd’hui.

Dieu souhaite  gagner de vrais 
e n f a n t s  a v e c  l e s q u e l s  i l  p e u t 
partager l’amour. Avec Sa puissance 
merveilleuse et en tant que juge 
effrayant, Dieu le Créateur possède 
d’une part, une autorité indiscutable 
et une extrême rigueur. D’autre part, 
Il possède aussi des attributs humains 
qui sont caractérisés par l’amour, la 
compassion, la miséricorde et ainsi 

de suite. Comme Dieu peut se réjouir, 
pleurer ou se lamenter tout comme 
les êtres humains, plutôt que de 
rester seul, Il voulait ceux avec qui Il 
pourrait partager l’amour.

Il possédait déjà d’innombrables 
êtres célestes et anges à Son côté. 
Dieu voulait cependant de véritables 
enfants qui Lui obéiraient de l’amour 
de leurs cœurs pour Lui et de leur 
propre volonté.

Supposons qu’à la maison, vous 
possédiez un robot qui ferait tout ce 
que vous lui demanderiez de faire et 
vous avez votre enfant qui pourrait 
parfois causer du trouble,  mais, 
tandis qu’il grandit, il sera fi nalement 
reconnaissant pour la grâce et l’amour 
de ses parents et partagera cet amour 
avec vous. Parmi les deux, lequel 
considéreriez-vous comme étant le 
plus précieux? Peu importe combien 
le robot peut être obéissant, il ne 
peut être comparé avec votre enfant 
avec qui vous pouvez partager votre 
cœur. De la même manière, Dieu a 
créé l’humanité parce qu’Il voulait 
avoir des enfants qui Lui obéiraient et 
partageraient leurs cœurs avec Lui de 
leur propre volonté.

3. Le Blé et la Paille
Peu importe la diligence du fermier 

dans son travail, au moment de la 
moisson, il récoltera aussi bien la 
paille que le blé. Cependant, parce 
que la paille est inutile, et abîmera le 
blé s’ils sont stockés ensemble dans 
le même grenier, elle ne peut être 
utilisée que comme compost ou sera 
brûlée. 

De la même manière, lorsque la 
culture humaine est terminée, Dieu 
séparera le blé de la paille. Matthieu 
3:12 déclare, «Il a son van à la main; 
il nettoiera son aire, et il amassera 
son blé dans le grenier, mais il brûlera 
la paille dans un feu qui ne s’éteint 
point.» Ici, «le feu qui ne s’éteint 
point» représente le feu de l’enfer.

Au temps choisi par Dieu dans les 
jours de la fi n, Il terminera la culture 
humaine et jugera chaque individu qui 
a déjà vécu dans ce monde. Lors de 
ce Jugement, ceux qui sont comme la 
paille tomberont dans les fl ammes de 
l’Enfer.

«Le blé» se réfère ici à ceux qui ont 
accepté Jésus-Christ et qui ont vécu 
selon la Parole dans leur amour pour 

Dieu. Ils auront avec diligence chassé 
le péché et le mal et auront récupéré 
Son image. Au contraire, «la paille» 
se réfère à ceux qui n’ont pas cru 
en Dieu et n’ont pas accepté Jésus- 
Christ comme leur Sauveur.

Vous devez vous rappeler une chose 
ici est que tous ceux qui viennent à 
l’église ne sont pas du «blé». S’ils 
abandonnent la Parole de Dieu et 
qu’au contraire ils vivent selon leurs 
désirs mondains, aux yeux de Dieu, 
ils sont de la «paille» C’est pourquoi 
Jésus nous a dit dans Matthieu 7:21, 
«Ceux qui  me disent :  Seigneur, 
Seigneur! n’entreront pas tous dans le 
royaume des cieux, mais celui-là seul 
qui fait la volonté de mon Père qui est 
dans les cieux.»

Dieu désire que tous les hommes 
connaissent Son cœur, deviennent 
du «blé» et reçoivent le salut. (1 
Timothée 2:4) Pour cette raison, Il 
nous a donné Son Fils Unique pour 
qu’Il meure à la croix pour nous.

Malgré cela, ceux qui continueront 
à vivre dans le péché sans accepter 
Jésus en tant que leur Sauveur, seront 
incapables de récupérer leur véritable 
valeur en tant que gens créés à l’image 
de Dieu. Ils sont simplement comme 
la paille. La paille ne peut pas être 
rassemblée dans le ciel. Si des gens 
remplis de haine, de jalousie, de 
cupidité, de querelles et de toutes 
autres formes de mal étaient autorisés 
à entrer dans le Ciel, alors le ciel 
serait corrompu.

Qu’ar r ive ra - t - i l  aux  gens  qu i 
sont empêchés d’entrer au Ciel? 
Etant donné que l’esprit de chaque 
personne est immortel, il ne peut être 
éteint. Ils seront rassemblés, confi nés 
éternellement dans l’enfer et selon la 
rémunération de leurs péchés, chacun 
d’entre eux recevra les punitions 
éternelles dans le feu inextinguible 
de l’Enfer (Référence à Enfer, écrit 
par le Dr. Jaerock Lee pour plus 
d’information.)

Chers frères et sœurs en Christ, 
je prie dans le nom du Seigneur 
q u e  v o u s  s o r t i r e z  c o m m e  d e s 
croyants  semblables  au  b lé  qui 
sont les véritables enfants de Dieu, 
ressemblant à Dieu et possédant 
un cœur sanctifié et partageant Son 
amour avec Lui éternellement dans le 
Ciel.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«L’Eternel Dieu forma l’homme de la poussière de la terre, il souffl a dans ses narines un souffl e de vie et l’homme devint un être vivant» 
(Genèse 2:7).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Le Type de Ferveur qui Plaît à Dieu
Il semble que vous avez essayé avec diligence d’être fidèles dans votre travail, 

mais quel type de fruit portez-vous? Votre niveau spirituel peut paraître plus bas que ce que vous espériez, 
et certains d’entre vous sont toujours au milieu d’épreuves. Vérifions maintenant si votre type de zèle est un zèle qui plaît à Dieu. 

En agissant ainsi, transformons les semences de foi que vous semez pour qu’elles naissent 
en tant que fruit de bénédictions parfaites.

 

 

Cer taines personnes sont nées avec des 
caractères très actifs. Elles sont responsables 
pour leurs tâches. Elles participent activement 
aux activités de l’église. Elles montrent leur zèle 
parce qu’elles veulent être reconnues par les 
autres. Mais si elles ne voient pas réellement ce 
qu’elles font, elles peuvent se tromper en pensant, 
«J’accomplis le travail de Dieu parce que j’aime 
Dieu.»

Ceux qui sont fervents dans leur amour pour 
Dieu rechercheront le cœur et la volonté de Dieu 
pour discerner ce que Dieu veut réellement d’eux. 
Ils ne suivent pas les chemins qu’ils considèrent 
être bons, et ils n’essayent pas de réaliser les 

objectifs qu’ils désirent. Ils recherchent les buts 
et les méthodes de Dieu et essayent d’obéir selon 
Son cœur et Sa volonté.

Vous devriez être désespérés et sincères pour 
une plus grande mesure de foi, parce que vous 
aimez tellement Dieu et que vous désirez devenir 
un vrai enfant de Dieu. Il y a cependant des gens 
qui pensent «J’ai été aussi diligent que les autres, 
alors comment puis-je être considéré comme étant 
inférieur dans la foi?» Ou, «Depuis que je suis 
à ce poste, je devrais posséder le niveau de foi 
dont je ne devrais pas être embarrassé.» Si vous 
avez cette attitude, cela montre que vous voulez 
accomplir votre propre volonté.

Si vous voulez accomplir votre volonté avant 
celle de Dieu, vous pourriez apprendre la Parole 
et prier avec diligence pendant un certain temps, 
mais vous deviendrez fatigués et vous perdrez 

courage si vous n’obtenez pas les résultats que 
vous espérez. Vous pourriez prier un mois ou 
deux, mais si rien ne va comme vous voulez, vous 
pourrez arrêter. La raison de votre diligence dans 
la prière n’est ni de la foi ne de l’amour pour Dieu.

Si vous accomplissez vos tâches avec de l’amour 
véritable pour Dieu, vous chercherez la paix avec 
tous. Lorsque vous accomplissez vos tâches de 
l’église, vous devez vérifi er si vous le faites parce 
que vous désirez obtenir les louanges des autres 
ou parce que vous aimez réellement Dieu.

De plus, vous ne vous contenterez pas d’exécuter 
les tâches qui peuvent être vues par les autres, 
mais aussi les tâches ingrates qui sont difficiles 
et inconfortables avec un cœur reconnaissant. 
Même si vous êtes parfois erronément blâmé 
pour quelque chose que vous avez fait, vous vous 
tournez seulement calmement vers Dieu.

Votre zèle provient-il de votre 
amour pour Dieu?

 
Certaines personnes semblent remplies de 

grâce et paraissent ferventes dans leur foi, mais 
soudain, on ne les voit plus. Leur passion se 
refroidit si les choses ne sont pas en accord avec 
leurs pensées ou leur profi t personnel. 

Certains autres commencent à négliger leur vie 
de foi, parce que leur cœur est emporté par l’argent 
ou la réputation ou d’autres pensées mondaines. 
Dans d’autres cas, ils sont diligents dans leur 
foi parce qu’ils veulent absolument recevoir une 
réponse de Dieu telle qu’une guérison divine ou 
des bénédictions fi nancières, mais leur ferveur se 
refroidit aussi rapidement parce qu’ils ne reçoivent 
pas la réponse dans le délai où ils voulaient la 
recevoir. Certaines personnes assistent à toutes 
les réunions et servent leurs groupes avec de 

l’argent et un service physique, parce qu’ils 
aspirent aux titres dans le groupe. Mais s’ils ne 
reçoivent pas les positions qu’ils voulaient, ils ne 
viennent plus aux réunions. Il y en a d’autres qui 
ne participent activement dans les activités que 
s’ils sont responsables, mais ils ne coopèrent pas 
et préfèrent même se retirer et observer quand les 
autres sont responsables.

La ferveur de l’apôtre Paul pour la propagation 
de l’évangile ne s’est jamais refroidie pendant son 
ministère. Même lorsqu’il ne gagnait pas de gloire 
ni de fruit substantiel, il n’était jamais découragé. 
Bien que son peule, les juifs le poursuivaient 
partout dans des tentatives pour le tuer et que les 
gentils le persécutaient en disant qu’il interférait 
avec leur adoration des idoles, il n’a jamais cessé 
de répandre l’évangile. Dans l’église qu’il avait 
établie avec tant de travail, il y avait des nouvelles 
d’adultère et d’autres péchés parmi les membres, 
ce qui l’avait beaucoup attristé. Certains ouvriers 
l’ont trahi et l’ont quitté et d’autres l’ont rejeté en 

disant qu’il n’était pas qualifi é pour être un apôtre.
Mais il ne se souciait d’aucune diff iculté. 

Il n’était jamais fatigué ni découragé. Il ne se 
plaignait pas en disant, «Pourquoi dois-je subir 
tout cela? Pourquoi le Seigneur ne m’aide-t-Il 
pas?» Il ne pensait jamais, «Combien de temps 
devrai-je encore souffrir?» Ou, «Je n’en peux 
plus».

Même après avoir été presque lapidé à mort, 
il est parti pour la destination suivante de son 
voyage missionnaire dès qu’il a repris conscience. 
Même après avoir été frappé, couvert de sang, 
mis en prison, il a loué Dieu à haute voix de 
sorte que sa voix était entendue partout. Même 
quand il était réduit au confi nement et ne pouvait 
librement aller pour prêcher l’évangile, il a envoyé 
des lettres à chaque église pour réaffi rmer la foi 
aux dirigeants et aux croyants. J’espère que votre 
ferveur pour le Seigneur sera acceptable aux yeux 
de Dieu comme étant fi dèles et inchangés comme 
la ferveur de l’Apôtre Paul.

Votre zèle est-il véritable sans 
changer?

 

Pour que votre zèle demeure inchangé, vous 
ne devez jamais oublier la grâce que vous avez 
reçue de Dieu. L’Apôtre Paul était tellement 
passionné dans l’accomplissement de sa tâche 
à cause de la grâce qui a sauvé une personne 
comme lui, car il se considérait comme le 
premier des pécheurs.

Il a passé toute sa vie avec une attitude de 

penser, «Je suis tellement reconnaissant pour la 
grâce qui m’a sauvée. Je persécutais le Seigneur; 
et maintenant quelle grande grâce est cela que 
le Seigneur m’a donné la tâche d’un apôtre! 
Comment puis-je avoir reçu une telle tâche que 
de répandre le nom du Seigneur?» Bien qu’il ait 
souffert de tant de diffi cultés et de persécutions, 
il a pensé que sa tâche de répandre l’évangile et 
il l’a fait de son mieux.

Lorsque vous travaillez fi dèlement avec votre 
reconnaissance pour la grâce de Dieu, vous ne 
désirerez plus des louanges ou des récompenses 
pour votre travail bien fait. Bien que vous vous 
sacrifi ez et vous dévouiez, la grâce de Dieu qui 

vous a été donnée est bien plus grande que tout 
ce que vous pourrez donner à Dieu

Mais la plus grande grâce de toutes les grâces 
que vous avez reçues est la grâce du salut. 
Surtout que le monde d’aujourd’hui est tellement 
rempli de péchés et même si vous avez entendu 
l’évangile et accepté le Seigneur, et bien que 
vous croyiez comprendre la volonté de Dieu 
aussi clairement et que vous expérimentiez 
de nombreuses œuvres puissantes, c’est très 
diffi cile de maintenir votre foi. Je vous exhorte 
à graver une telle grâce plus profondément en 
vous de manière à ce que vous deveniez de plus 
en plus fervents jour après jour.

Votre zèle provient-il de la 
reconnaissance pour la grâce 
du salut de Dieu?

POINT 1 

POINT 2

POINT 3
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

J’ai commencé à fréquenter l’Eglise Manmin de 
Gwangju en Janvier 2010 conduite par mes enfants. 
Comme je crois en Dieu le Créateur, je suis en très 
bonne santé sans aucune maladie bien que j’aie 79 
ans.

Après que j’ai commencé à appliquer de l’Eau 
Douce de Muan (Exode 15:25) sur mon visage, 

les taches d’âge ont disparu et les gens ont dit 
que mon apparence devenait beaucoup plus 
jeune. Avant d’aller à l’église, j’avais mal dans 
mon corps à cause du travail dur de la ferme et 
j’ai reçu de l’acupuncture. Lorsque j’avais mal 
dans mes genoux, je suis allée à l’hôpital et les 
médecins ont dit que je devais être opérée. Après 
que j’aie commencé à fréquenter l’église, tous les 
symptômes ont disparu!

Au printemps 2012, j’ai été guérie d’arthrite 
rhumatismale. Je ressentais de la douleur rien 
qu’en touchant mon corps et tous les tendons de 
mon corps avaient mal comme si quelqu’un me 
piquait avec un couteau. Mes bras étaient paralysés 
et je ne pouvais pas les lever et ne pouvais aller 
seule aux toilettes. Je devais rester au lit. Comme 
j’écoutais les sermons à l’église, j’ai prié, «Dieu 
peut ouvrir des yeux aveugles et ressusciter les 
morts. Je veux aussi recevoir ma guérison.» Me 
soutenant d’une canne, je suis venue à Séoul pour 
assister à la Réunion de Guérisons Divines au 
Centre de Prières Manmin. Comme j’assistais 
à la réunion depuis douze jours, j’ai reçu la foi 
d’en haut et j’allais mieux de jour en jour. J’ai 
finalement jeté ma canne et je suis rentrée à la 
maison.

En Juin 2014, quelque chose d’étonnant m’est 
arrivé. Tous les membres de mon église lisaient 
la Bible et je voulais les rejoindre. Lorsque je 
regardais la Bible avec une loupe, cela est devenu 
tellement brillant devant mes yeux comme si on 

avait allumé une lampe devant moi. Je pensais que 
ma vision s’était améliorée. Comme je pensais, ma 
vision s’est améliorée et j’ai pu lire la Bible et le 
bulletin hebdomadaire de l’église sans verres. Je 
peux même enfiler une aiguille. Alléluia! 

Je vis seule dans une ferme à Sunchang, dans 
la Province de Jeonbuk. Certaines personnes me 
demandent si je me sens seule, mais je réponds, 
«Dieu est vivant et j’ai GCN. Comment puis-je me 
sentir seule?»

Je ne puis me rendre à l’église les jours de 
semaine parce que l’Eglise Manmin de Gwangju 
est loin mais je puis assister aux Réunions de la 
Prière de Daniel et d’autres cultes d’adoration sur 
GCN. J’aime vraiment les programmes de GCN.

Le Mercredi, je me lave les cheveux et je change 
de vêtements après le travail. Et j’offre le Culte de 
Mercredi comme si j’étais à l’église. Je suis aussi 
la Veillée de Vendredi depuis 23h jusqu’à la fin 
à 4h en priant et en dansant devant Dieu. Je suis 
tellement heureuse.

Je vis dans l’espérance pour le Ciel et la 
plénitude du Saint-Esprit parce que je ne dois 
plus aller à l’hôpital et j’écoute la Parole de Dieu 
et je reçois la prière du Pasteur Principal le Dr. 
Jaerock Lee tout le temps sur GCN. Je dis à mes 
amies dans ma ville, «Regardez-moi, je n’ai besoin 
d’aucun médicament et je suis demeurée en bonne 
santé depuis que je crois en Dieu!» Je n’ai rien 
fait pour Lui, mais Dieu m’a donné beaucoup de 
bénédictions. Je Lui donne toute reconnaissance.

Je vis dans une ville 
de l’est du Népal. J’avais 
un problème dès l’âge 
de 15 ans.  Quand je 
touchais les choses je 
devenais insensible. Je 
ne ressentais rien et des 
cicatrices apparaissaient 

sur mes mains et mes jambes. Je ne pouvais 
même pas bouger mes doigts.

On a diagnostiqué la lèpre. En faisant face 
à la misérable et inat tendue réalité, je me 
sentais désespéré et sceptique quand à ma 
vie. «Pourquoi cela m’est arrivé!» Comme les 
douleurs physiques augmentaient, la douleur 
mentale me tourmentait tellement.

Bien sûr, je ne pouvais pas fréquenter de gens 
et je ne pouvais même pas admettre ce que 
j’étais. Aucun médicament ne pouvait guérir 
ma maladie, ce qui me mettait dans un grand 
désespoir.

Entre-temps, mon frère, Simon Buzel qui 
fréquente l’Eglise Manmin du Népal m’a parlé 
de l’Eglise Centrale Manmin. Il a dit que lorsque 
les gens recevaient le prière avec le mouchoir 
sur lequel le Dr. Jaerock Lee, Pasteur Principal 
de l’Eglise Centrale Manmin avait prié, ils 
étaient guéris de leurs maladies. Il a aussi ajouté 

que le Rév. Heesun Lee, Pasteur en charge des 
églises Manmin dans le Monde de l’Eglise 
Centrale Manmin viendrait à l’Eglise Manmin 
du Népal et tiendrait une Réunion de Guérisons 
avec le Mouchoir (Référence Actes 19:11-12).

Avec espérance j’aspirais à y assister et à 
recevoir la guérison. Avec l’aide de mon père, 
je me suis rendu à Katmandu et ai assisté au 
séminaire le 10 Novembre et le 11 Novembre. J’ai 
aussi assisté au Culte du 11ème Anniversaire. 
J’ai reçu beaucoup de grâce et j’ai assisté à la 
Réunion de Prières de la Plénitude du Saint-
Esprit dans l’après midi. Le Rév. Lee a prié pour 

tous les gens avec le mouchoir.
Alors, un miracle s’est produit pour moi! Mes 

doigts ont bougé! Ils n’avaient pas bougé et cela 
malgré tous mes efforts pendant 25 ans. Toutes 
douleurs avaient disparu et toutes les cicatrices 
aussi! Lorsque quelqu’un me touche maintenant, 
je le sens!

Devant ce miracle que Dieu a accompli pour 
moi, je suis devenu muet d’étonnement. Je donne 
toute gloire et reconnaissance à Dieu qui est 
venu à moi avec une lumière chaleureuse alors 
que je n’étais personne et a guéri ma misérable 
lèpre!

Performance de la Célébration du 11ème Anniversaire de l’Eglise Manmin du Népal (Gauche) et le Frère Jei Ram 
Buzel qui a été guéri de la lèpre (Droite)

Frère Jei Ram Buzel, 40 ans, Eglise Manmin du Népal

«Dieu m’a Guéri 
de 25 Ans de Lèpre!»

«Les Gens Disaient 
que je Rajeunissais 

avec le Temps!»
Diaconesse Sanok Park, 79 ans, 

Eglise Manmin de Gwangiu


